



Código de Conducta para uso de la computadora

El objetivo de acceso a una computadora en la escuela es desarrollar habilidades de tecnología, habilidades recolección de información y destrezas de comunicación. Los estudiantes tienen el privilegio de utilizar computadoras, la red de la escuela, el correo electrónico e Internet para las tareas escolares solamente.

Responsabilidades del estudiante: Cada estudiante de Promesa Public Schools debe utilizar las computadoras, otros equipos de tecnología y el Internet de manera responsable o podrían perder sus privilegios de usar las computadoras, Internet, o otros equipos de tecnología.

Los estudiantes responsables usan las computadoras, otros equipos y las impresoras con cuidado.

Los estudiantes saldrán de un equipo de trabajo en las mismas condiciones en que lo encontraron, es decir, sin hacer ningún cambio de configuración que alteran la apariencia o la función del ordenador, evitando daños a el ratón y alfombrilla de ratón, teclado, monitor, impresoras y muebles de la escuela, y manteniendo todo limpio.

Los estudiantes responsables utilizan el Internet apropiado para la escuela. El estudiante es responsable de todas las páginas web visitadas. Los estudiantes deben obtener autorización de Internet mediante el estudio del Código de Conducta para uso de la computadora y pasar un examen sobre su contenido con una puntuación del 100%.

Los estudiantes no están autorizados a acceder, usar o poseer material pornográfico, relacionado con pandillas, violencia, o ilegal, texto inapropiados u ofensivos a través del correo electrónico, chats, blogs u otros medios, o archivos considerado peligroso para la integridad de Promesa Public Schools (por ejemplo, virus, gusanos, u otros programas dañinos diseñados para interrumpir o alterar las funciones de una computadora). Además, los estudiantes no pueden acceder, usar o poseer el hardware, software o datos no autorizados u obtenidos ilegalmente.

Los estudiantes deben cumplir con las siguientes reglas de seguridad para el uso de Internet. Los estudiantes no deben dar información personal como dirección, número de teléfono, dirección de los padres el trabajo o número de teléfono o dirección de cualquier otra persona o número de teléfono sin permiso de los padres. Los estudiantes deben informar a su maestro, director o padre / tutor de inmediato si experimentan una situación incómoda. Los estudiantes nunca deben ponerse de acuerdo para cumplir o para enviar una foto para alguien que se han comunicado con en línea.

Los estudiantes responsables que respeten la privacidad y los derechos de los demás. Los estudiantes deben mantener su cuenta de equipo y la contraseña privada, si los estudiantes tienen un proyecto de grupo, que se encargará de su maestro para crear una carpeta compartida para que la asignación particular.

Los estudiantes no pueden acceder a los archivos del estudiante de otros estudiantes. Los estudiantes no pueden alterar cualquier dirección o identificadores de red. Los estudiantes no pueden copiar el software